

公民館だより Toyosato

近代美術の粹を鑑賞 ～女性セミナー第4回学習会 移動研修～



10月5日、女性セミナー第4回学習会を実施。17名の皆さんに参加していただきました。

今回は、秋田県横手市への移動研修で、秋田ふるさと村の『秋田県立近代美術

館』で開かれている「明治工芸の至宝特別展」と「ファム・女性のすがたコレクション展」を鑑賞しました。

出発から2時間半で秋田ふるさと村に到着。この施



豊里コミュニティ推進協議会
豊里公民館広報
11月号
平成29年11月1日発行



多様な施設が集まつた秋田ふるさと村

設は、遊んで学べるテーマパークで、敷地は東京ドーム4個分の広さです。村内には、近代美術館をはじめ星空探検館、工芸展示館等、多様な施設があります。

美術館では、特別展の「明治の工芸の至宝」を鑑



織細な作品の高い技術に驚きの声も

賞。金工、七宝、漆工、牙彫、刺繡など、細工の細やかさやリアルさを感じ、明治期の極めて高い技術に驚いた様子でした。

また、「ファム・女性のすがたコレクション展」では、美術館所蔵の女性をテーマにした作品や秋田出身の女性画家の絵画を鑑賞。女性の優美さ、たくましさ等を感じていました。



昼食後には、工芸館に移動し、こけしや人形などの展示を楽しみました。

パステルシャインアートとは？

ハードパステルを粉にして指先やコットンなどで描くのが特徴。

型紙を使うなど描きやすく、構図を考え手を動かすことで脳が活性化。創造力や柔軟性などが養成され、心を癒すアートセラピーとしても注目されている。

シニアいきいきセミナー第4回学習会 癒しのパステルシャインアートを描く



9月21日、公民館ホールにおいて、シニアいきいきセミナー第3回学習会を開催しました。



個性的に仕上がった作品の数々

今回は、パステルシャインアート講座で、「メルヘンの家」を題材に、20名の皆さんに受講しました。

講座では、最初にパステルシャインアートの歴史や、描くことによって得られる効果などの説明があり、実技はテンプレート(型紙)をカッターで切り出す作業からスタート。

テーマである「メルヘンの家」をイメージし、自然に作業にも熱が入りました。細かいパーツは、パステルで色を入れた後の色鉛筆やパステル鉛筆で書き足しができるということで、まずは家や木などをを中心にカットしていました。

この作業は、頭で考えて手を動かすので、脳の働きにとても良いといわれていますが、皆さんは何よりも楽しんで作業に没頭していました。

「このアートは上手下手ではなく、好きな色を使って無邪気に描きましょう。」という藤原先生の言葉どおり、個性あふれる自分のイメージ作品ができました。楽しい作業で、時間が短く感じられた講座でした。

T.Y.C.豊里・米山 + 福島県西袋 キッズ交流 芋煮会と平筒沼ウォークアリーラーを楽しむ



9月30日、平筒沼においてT.Y.C.キッズ交流芋煮会を実施しました。

今回の交流会には、福島県須賀川市の西袋公民館から20名のキッズとボランティア養成受講生など合わせて32名の皆さんに参加。また、地元ではT.Y.C.キッズほか、登米市のジュニアリーダーやスタッフ等、総勢69名の

参加で盛り上りました。

T.Y.C.では、初めに市のジュニアリーダーとの交流で、昼食のおにぎりづくりに挑戦。このおにぎりは、8月に実施した気仙沼移動研修の際に取り組んだ手づくり塩を使いました。また、保護者や米山SKET隊の皆さんで作るとん汁には、T.Y.C.がスマイル農園で育てた

ネギや枝豆などの野菜を使いました。

午前10時には、平筒沼で福島の西袋公民館の一行をお迎えし、早速交流会の歓迎行事を行いました。

交流会では、平筒沼湖畔のウォークアリーラーを実施。登米市と須賀川市にちなんだクイズに答えながら、さわやかな環境の中で心地よい汗を流しました。



昼食会では、具だくさんのとん汁とおいしい塩味のおにぎりを食べ、食事の合間に市内で活動中のミュー



すてきな歌声と美しいオカリナ演奏

ジシャンがサプライズゲストとして登場。すばらしい歌声とオカリナの演奏に拍手と歓声があがりました。

昼食後に閉会式を行い、すっかり仲良しになった西袋公民館の皆さんと別れを告げました。見送りには再会を約束し、楽しい交流と心に残る思い出を共有できました。



ジュニアリーダーによるミニゲームの指導

囲碁 将棋 サークルの集い

腕を磨いて 老若和氣あいあい



10月15日、公民館和室において、第9回囲碁将棋サークルの集いを開催しました。

今回は、小学生3人を含む12名の皆さんに参加。特



に今回から津山町在住の愛好者が加わり、従来のサークルメンバーも大歓迎。対局に会話を楽しむ時間を過ごしました。

11月5日(日) 軽トラ市を開催 公民館駐車場で 午前10時～午後2時

農産物、海産物、けの汁など、出店多数
マジックショー、和太鼓、よさこい、レグダンス、
バレーンアートなど、楽しいイベントがいっぱい
入場無料 おそろいで是非おいで下さい

11月23日(木)開催の『ちんどん講演会』

入場無料ですが、整理券が必要
ただ今発行中 お求めは公民館へ

11月の公民館行事

月 日	行 事 内 容	場 所
11月3日(金)	TYCキッズ交流事業	公民館研修室
11月5日(日)	市民交流大会	水辺公園ほか
11月5日(日)	軽トラ市	公民館駐車場
11月6日(月)	パソコン教室(7日、21日、28日)	視聴覚センター
11月7日(火)	サケ孵化場見学	東和町米谷
11月16日(木)	第3回料理教室	多目的研修センター
11月19日(日)	囲碁・将棋サークル	公民館和室
11月23日(木)	ちんどん講演会	公民館中ホール
11月24日(金)	寄せ植え教室	公民館中ホール
11月26日(日)	ドッジボール大会	公民館大ホール
11月29日(水)	シニアいきいきセミナー	公民館柔道場

編 集 後 記

朝夕めつきりと寒さが増しています。

今年は、夏の日照不足と長雨など、異常気象でした。

さて、今月は軽トラ市やちんどん講演会など、大きなイベントを予定しています。是非ご参加下さい。

寒暖の差が激しいこの頃、ご自愛下さい。(佐々木)

